

Chronique houcharde irrégulière

N°1

20 août 2022

Le Marteau



Le 12 août 2022, Michel nous a organisé une sortie rando au pied des Fiz.
Une première à renouveler. Tous les participants étaient ravis.



Le paysage a toujours quelque chose à nous dire.

Le message est parfois subliminal.

Commencer sa présidence au-dessous du Marteau...

Il va falloir être attentif, surtout si on se trouve entre le Marteau et l'Enclume (qui se situe un peu à l'ouest du Marteau en allant vers la Pointe du Dérochoir).

Le Marteau est impressionnant.

« Son nom décrit exactement la forme de cet avancement rocheux extraordinaire : plus de 45 m au-delà de la verticale. » (Pierre BOSSUS, *Les Aiguilles Rouges*, Arthaud, P. 191.)

Pour vous rendre compte de l'ambiance je vous conseille de regarder la vidéo suivante :

<https://youtu.be/NQ3iEmTw4iI>

Cependant, la toponymie peut être rassurante : une des plus belles voies du Marteau passe par le dièdre du palais de l'ONU. Ça pourrait annoncer un avenir paisible ...

Je vais m'arrêter là pour aujourd'hui.

Je vous autorise à penser que c'est moi qui suis un peu marteau, mais ne le dites pas...

Amitiés houchardes

Bernard PONTIER

Ce texte n'engage que son auteur